成報のよう

	内	容
●村長から・ご紹介		2
●特集・龍年をこう生きたい		3
●行政懇談会	4	~5
●民生課から	6	~7
● 教育委員会から	8	~9
● おしらせ······		10
●談話室		11
●戸籍の窓口・行事予定		12



勇壮 武者絵凧 あがれ!

1 月 昭和63年

を深めたいという願いがこめ ないでしょうか。 げ大会をやり、 とにかく凧あげという光景を 見かけたことがあります。 誠に良くあがる現代風な凧を そんな凧も、 投入されたカイトと呼ばれる る畳三枚大のものです。 表)の皆さん、 公民館壮年講座 そう言えば、 数年前、NASAの技術 ここに紹介する凧は、 今の三十代以上の方々には、 できれば、正月に親子凧あ 凧(たこ)をあげた 昔ながらの凧も、 (工藤義則代

村 長

りよい年でなく、特に当村北 れ、極端な減収農家もありま 心から祈ってやみません。 を刻むよい年でありますよう にとりましても、 日を拝むと共に、 一同にとりましても、 帯は、冷凶作に見舞わ 今年は『龍年』ですか 誠に心痛の至りであり 稲作にとりましては余 前進の輝き 今年はまた 昨 私 など、 手の高齢化など諸問題に直 経営規模拡大のおくれ、 業も、食料消費の伸び悩み、 してきております。農林水産 らないと思います。 できるよう頑張らなければな 農漁業、 際化の進展、 ております。 近 年、 経済社会が大きく変化 安定成長の定着、 商工業も苦境脱出が 高齢化、 文化国家 成熟化 世 E 面

年は、

村民

の皆さん、

輝 か しい

初

す

部

地

てが良く進むように、 界の る農林漁業の振興を期し、 を絞り、 なりません。しかし、 多数の農家が負債をかかえ、 我々農業者はどうでしょう。 い時こそ、 くじけちゃなりません。 は私達には程遠い気が致して GNP世界第二位という言葉 石の礎を築かねばなりません。 中の日本というけれど 本村経済の基盤であ 力を合わせ、 ここで 知恵

すが具体的には省略いたしま 健康で豊かな食生活の定着促 向上)活力のある村おこし 技術の開発による飛躍的生産 じた生産性の高い農業、 型体質強化、 その対策は!!色々あると思い まだまだあると思いま 水田農業の土地利用 需要の動向に応 (先端 紹

> に奉仕したいと念願し 民の皆様の幸せのため ギミ」にもどって、 の村の「ガキッ子」「ア

ますが、

うございます。心から 龍年にふさわしい昇天 は明けましておめでと を申し上げます。 任と新年のごあいさつ のご多幸とご健勝をお 村政と村民の皆様方 紹介をか ta 先ず

> ない有様です。 容易に往時を思い

出

t

一日も早く、

かつ

村

| *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *** | *

を組

最大限

の対応を心

から

、体化するよう努力致します。

の期待を一つひとつ

六十三年度農林漁業振興予算

村行政推進の中で、

昭和



助役

坂本 昭巳

記憶の糸をたぐっても

村長から・ご紹介●2

De la como

簡 龍年をこう生きたい!

とし男、とし女が語るわたしのねがい・わたしののぞみ



郷 沢 大宮 金助さん

私の自慢は、家族が4代に わたって消防団に入ったこと と、子ども達が皆元気でいる ということ。

昨年は、春まで沖に手伝ったが、老人クラブ連合会長になったとたんに入院してしまった。残念です。

今年は一生懸命頑張る。 もう、5年位は生きたい。 ぼくは、来年、野球部でユニフォームをとって、レギュラーになって、試合をいっしょうけんめいしたいと思います。

宿題をわすれると、のこる ので部活の練習にいけないか ら、宿題をわすれないように したいです。



長 科 藤本 俊光さん



瀬辺地 越田 まつさん

私は、今まで病気という病 気もしないで今日まで至って おります。

これからも身体に気をつけ、 ゲートボールを楽しみ、時に は旅行をし、家族みんなが楽 しく暮して行けたらとても幸 せと思っています。 今年は、ぼくの年で、たつと いう二文字なので、二つのこと を約束したいと思いました。

一つ目は、昨年、成績が悪かったから、今年は、勉強をがん ばることです。

二つ目は、何かの大会に出て ひとつでも賞をもらうことです。 この二つをなんとかしてやり とげたいです。



蓬 田 中村 公一さん



高 根 稲葉 勝雄さん

1988年は、わたしにとって 最も重要な年であると思いま す。34有余年勤めた仕事も定 年となる年だからです。

今年1年、事故もなく仕事 に精進して行かなければと思 っています。これから、身体 に気をつけ身につけた経験を 少しでも生かし皆の為に協力 して行きたいと思っています。 毎年、年始めには一応の目標を立てるものの、ほとんど何も成し得ずに今に至っている。その訳を安易さと浅知恵のせいと考えていたが、物事に飽きっぽい根性の無さの結果だと気付いた。今年は高さで表す具体例は避けて、意志(石)の上にも3年」という気持ちを目標としたい。



瀬辺地 工藤さとみさん



広 瀬 石山 慶子さん

子どもの時は遊びに夢中で、20代で初めて"自分の年だ、今年こそは結婚』と考え、30代では子育てと仕事に追われいつの間にか40代後半の辰年を迎えてしまいました。

今年は、家族が健康で仕事 も順調で、そして、生きがい があればと願い、老後の生活 設計も考えてみたいのです。 改めて考えますと、もう4 回目の年男になります。

名前も龍ですが、残念なが ら昇り龍でなく平らな龍です ので、大それた事は考えず、 仕事に私生活にかなえられそ うな抱負を立て、充実した1 年にしたいものです。

まだまだ若輩者です。これからも一村民としてよろしく。



長科 松本 龍平さん



坂本助役(司会)

ました。 色々意見が交換され らのお願いや各部落 要望事項などを簡単 からの要望について が開催され、役場か 行政連絡員合同会議 議室において部落長 紙面の都合により 十二月九日役場会



川﨑君弘さん 広瀬

進めているわけでございまし 表する次第であります。 らご協力を得まして村行政を 誠にありがとうございました。 いところをご参集賜りまして 村長あいさつ いつも、たくさんの皆様か 師走になり、何かとお忙し 国民生活が非常に向上して 心からありがたく敬意を

いわけでもありません。 められているという気がしな うも我々弱い行政だけがいじ えれば、行政への需要は極め ても蓬田村は農林漁業を中心 あずかるに当たって、何とし て高まっていると考えます。 行政改革の名のもとに、 しかし、私としては行政を بخ

北川健三さん 瀬辺地

る日本の発展と言うことを考 話し合いを進めて下されば非 とを踏まえまして一つきたん ものは地域住民がやるべきで すべきものは行政がやるべき のないご意見なり、ご指導、 あるとも考えています。 であり、地域住民がやるべき きないとしても、 であるためにも、この様なこ 本日の会合が実りあるもの

土木建設課から

除雪について

申告会場借り上げについ

7

税務課から

簡易スキー場運営につい

7

社会教育課から



行政が対応

交通災害共済加入について

蓬田 津島鉄男さん

道 路をつくって!

無線放送が聞こえません

に紹介します。

政を進めて参りました。 ではありますがけんめいに行 に決め、就任当初から不慣れ い覚悟を持つべきであると心 ても精一杯努力すると言う堅 ばならないと考え、金がなく 地域住民の要望に応えなけれ え、また、行政がもろもろの に経済基盤が成っていると考

に日本・青森県と言うことで いる現在を考えるときに、

単

世界経済の中におけ

そして今、

簡単には工夫で

・総務課から 役場からのお願

い下げに関する要望

常にありがたいと考えます。 腰の強い行政を進めて、 には参りませんが、必ずや足 よろしくお願い申し上げます。 えているわけでありますので、 い村づくりに邁進したいと考 今すぐ、と申し上げるわけ 明る

要望 寺への道路に関する除雪要 広瀬部落(川﨑さん) 墓地への道路に関する舗装 高根部落(佐井さん) 望 各部落からの要望等 →やる。 →やる方向で検討したい。 部落内融雪溝 →単独事業で検討中 水)設置要望 (兼防 火用

滝沢農道西側に通じる林道 ガードそば森林軌道跡地払 瀬辺地部落 →現地調査のうえ検討する 整備要望 地元負担の可能性有 (北川さん)

行政懇談会●4

阿弥陀川八戸一郎さん

戸 村 長

佐井武道さん

髙根

郷沢



関する補修要望

平の川べり危険箇 努力する。

所に

◆現在借用している所もあ

大川目と小川平連結道路の 整備要望 現地調査のうえ検討する。 現地調査のうえ検討する。

変電所通りに通じる林道の 幅員確保要望 →現地調査のうえ検討する。 への

依頼及び村道格上げ要望墓地道路用地の村への登記 郷沢部落 →最後に一 設置要望 ゴミ焼却場所の村有地 検討のうえ相談に応じた (髙田さん 括検討。

ので、 たい。 沢野道路の舗装要望 昨年流れた経緯がある 詳しく聞き対応し

→維持管理に問題があると して建設省に却下された 緯がある。 0) 新斜路設置要望 やる方向で

部落公民館建設費に関 漁協への道路 資金調達方法調查依頼 ん前)村買い上げ →調査のうえ、 対応していきた 福田田 相談に応じ 要望 繁 する 直

●蓬田部落 宮本地区に関する町会設立 たい。 (津島さん

ゴミには悩んでいます

3 阿弥陀川部落(八戸さん) 約五百メー →前向きに検討 F ルに関する する。

無線放送難聴解消及び放送 時間設定要望 →難聴地帯があることにつ 力上解消は無理と結論が く検討したが、機械の能 いては、今まで何度とな

がある。検討する。

の排水対策要望

中沢公民館バス回転場所

→前向きに検討する。

及び設立までの援助要望

延要望 国道二八〇号線側溝に関す ゴミ収集に関するゴミ箱の る泥上げの行政対応要望 (回答は求めていない 画的設置及び収集時間遅 回答は求めていない)

幹線農道蓬田川交差点以西 回答は求めていない)

置要望 ゴミ収集に関するゴミ箱 →最後に一括検討。 出ている。 定して行きたい。 放送時間 を設

舗装道路の水たまり解消要

旧松前道路(森一也さん周 辺)の舗装要望 →数年前から要望されてい る。前向きに検討する。 設



高田仁吉さん

坂本祐一さん 長科



吉田清光さん

春早々にも合同で現地視 粗大ゴミに関しては、来 察会を持ち対応策を考え

長科部落

JR中沢駅待合室拡張要望 中沢部落 焼却ずみゴミの処理に関す JR中沢駅待合室階段付 る行政対応要望 →JRに要望していく。 →計画的に補修していく。 →最後に一括検討。 の公衆電話設置要望 (吉田さん 近

各部落共通 ゴミ焼却場の行政対応要望 →部落で対応できるものは こミ捨て場(含粗大ゴミ)・ 行政としても検討してい部落で対応して欲しい。

グ●行政懇談会

短命村返上をめざして



ろな健康問題を抱えているの を考える場として、 民の医療費の状況と国保財政 する関心を高めると共に、 題について実態を知ってもら 展にとっても大きな課題です。 図ることは、 進む中で、 が現実です。村民の高齢化が ません。多くの人が、いろい 無病息災というわけにはいき されました。 り大会が、 五. しかし、長い人生ですから、 そこで、 H いはだれもが持っています。 健康で長生きしたいとい 成人病予防など健康に対 第一回蓬田村健 玉松公民館で開 蓬田村民の健康問 村民の健康増進を これからの村発 十二月十 康づく 村

体操』で汗を流しました。 らの村民の健 税と医療費の関係、 傾けた後、 約二百人の参加者は、 三人の健康づくり 熊谷拓治先生の講演に 治先生の講演に耳健康で理上の問題の関係、保健婦かの関係、保健婦かの関係、保健婦かの関係を開発していいのでは、国保 『あすなろ

胃がん検診の受診状況

(09 A (1%) (47 A (9%)

225 A (11%)

248人(9%)

昭和58年度

59年度

60年度

引年度 62年度 69 子宮がん検診の受診状況

概約58年度

59年度

60年度 61年度

62年度

第1回 建康

城1回 基田村

保健婦 細谷 保健婦活動から 村民の健康問題について

が 診

昭和六十一年からがん、心臓 ことを述べてみます。長い間 脳卒中が死因の一位でしたが、 策と共に、がんの予防が重要 蓬田村民の死因と皆さんの 今後脳卒中対 気づいた

には、 んの三つがあります。 胃がん、大腸がん、

病が多くなり、 検診の受け方から、 になってきました。 村で実施しているがん検診

子 0

❷毎年受 ま一年休んだら、 毎年受けていたが、 がんの発見

ど早 しぶしぶ受けた結果、 ごしている人。 すすめられ、 期に発見された人のほとん 症状に全く気づかなか 現在は健 手術を 康に 過

228.5

受けてくださいと通知をもら ●役場から病院で精 ●胃がんの精密検査 問の中からみると の実態 密検査を

健婦へぶつける人。 て異常がない時は、 しかたなく行く人。また行っ 放置したり、保健婦の訪問で またかと思い、 2精密検査が二~三年続くと うとすぐに行く人。 受けないまま 不満を保

この三種類の型にわけら 恐しくて受けられない人。 がなくなったので受けない人。 なったら行くという人。症状 0 次の年もう一回精密検査 1 12 ま

も、その年にはがんで発見さ ●今までのがんの発見の スをみると、 前年度異常のなかった人で 4

私の健康づくり 体 験 発

坂 本

「40歳検診、 人間ドック を受けて」

アツ子

くなり

今 見 事

62年度

0

確

人率の

0

発

見

から ま

あ L

1) た。

坂本さんは、村が40歳の人 を対象に実施している人間ド ックで、思いもかけない大き な病気が見つかり、その体験 を話してくれました。当時の 本人の苦しみ、家族の思いや り、周囲の人々の励ましなど、 病気と懸命に闘ってきたこと の発表は、心を打ちました。



「私たちの 食生活 改善運動」

食生活改善推進員 村 上 江み子

村上さんは、昭和61年に我 が村に誕生した食生活改善推 進員の一人です。59人の推進 員と共に、食生活の見直しで 地域の人々の健康づくりをめ ざしています。海の幸、山の 幸を活用してバランスのとれ た食習慣と減塩運動でアタリ の村を返上。



「私の健康法」

高齡者代表 青 木 與三郎

青木さんは76歳。いつもは つらつと自転車を踏む姿を見 かけます。この若さの秘密は 何でしょうか。今回の発表で は、自転車を踏み風を受けな がら歌を口ずさむと、心もさ わやかになることを話してく れました。青木さんはいつも "心のピアノ"で歌っていま す。

報 ょ も ぎ た 広

いたが当十食が宮 こという クラブ交流 村 代事 ん少ない 0 診を受けない理 発 おれ しくもなんとも 元病も増 ること 年ぜ五 ひ受けていた。 まち だちに 寄りの を受けることは、 状 子宫 会で調 い況です。 加傾向で かい 受診者 かい b んはなく か 查 由 ただき お年 したと 受診 1) な を がた 老 寄 者 だけ 気 高 要もなく

大腸

かい

h

0

検診

は

便

0

す

から、

もつ

及

64

\$

が二位いのは を休 えてほ です。 代 です 七 康 であ めば 代 夫乳 乳がん 方法です。 男性 のでら等の てもらうた で言 してほし 愛情を モデル で、 検 0 発 えることは、 可 査し にも んの んは T じように 2 10 摘 ます。 を購 発見 男性 確 あうこと がんの 0 いことです。 なさんにさわ 本 め、 8 ケースがあります。 日より あう 入し、 のきも 乳 きっつ 乳がんについ 村では しこりを 毎 は、 月一 検診会場 がんです。 実 0 か n お回 っても けます。 0

知

をとる 良互夫い婦 に試 ●住民総合検診の受診状況 71 37(A(10%) 昭和58年度 736人(73%) 59年度 60年度 112 530A316%) 61年度 46

※■の数字は受診者の内の要精検査数

住 総合検

とる 3 まし 毎 が遅れ とし 年新発 間 写. たの ドツ 器検診と併 住 民 して、 協検診と併設です。 真 民 たとら ク的 で、 たケースがありま 生核 検 内がは、 診 は 年 あ りま 重 胸 部 要 らす。 て 0 って発題 てくだ い善され 写 場 ます。 真 か 合 ま を

いれ損

17

ると考

うより、

健

であ

0 な

たと思

2

7

ただきた

H

仕事

1)

密

検

查

をとっ

宫

があるかぎり、

かい

h

は

自

進

年.

かい

かい

か

0

た人は

す

ることを再認

識

自い

が次 は子

者 宫 ま 働

い検

の診

7

とせががん

の位ん患

変化

進 により む 方、 人 悪 気 病 人一人 であ 気 10 0 n, 0 かな 0 꽙 生 慣 の食 活 を治 改 積事 2 0

手

人ずつ

今

まで

診 年

来なか

0

た人をさそ

が

あ

ると思

7

だ

人は

同

顔

ii. 来

7 診

は固

つ

0

あ

3

0 L ま 2

で、

は できま 世

治す。』 生 活 地 L ばよい。 域 いことです という 『病気になっ 1 を改 た減ち塩 善 考え方 病 の運 することは 方があり 努力と根 してきま が 取 年前 りま 1) 者 病 気 < む

683A 1+702A

おを 0 九 T いみし す 0 検い まし 診 3 社 を受診を受診し たは がむず 診が することを 0 0 受 選 中 か 診 to 挙 L ON 仕 投

民生活や労働量と休養ところが、皆さんの気 を見直 肺 かい L 直すという 0 見 たら防 いうち \$ 養 の多くは、 など、 な 0 n が院実 す 12 重 ま 受けに 来る 住

点では、 庭の て来てくださ ます。 0 ーげ 民 づ けることはできません民の参加なしにその効検診の内容が充実して来てください。 人 幸 n 福 0 特に をか 命と、 選 0 に挙以け た を蓬 2 層 期 四 0 E 7 かなさんつ 世 実して + OV3 代現 世代を担う ん。 効果 彭 の五 在 健十村 を

蓬田村健康づくり重点目標

- 1. 働きざかりの健康管理…検診率向上で早期発見・早期治療
- ・胃がん検診率目標 30%、子宮がん検診率目標 30%
- · 結核、住民総合検診 50%
- 2. 食生活の見直しで成人病予防
- 海の幸、山の幸の活用でバランスのとれた食習慣を
- うす味で塩分はひかえめに
- 3. 暮らし方の見直し
 - ・労働と休養のバランスをとり疲労の回復を
- 4. 健康教育の充実で、予防意識の向上
- 5. 生きがいのある地域社会づくり……人生は60歳から

箸づくり、蓬 手芸など盛り 田焼の実演、 展、文化財展、 展を始め盆栽 だくさんの内 お茶会、割り

レーニングセ 又、農業者ト 行われました。 容で文化展が ンターでは、 日用 ル した。 よもぎの活用」展とよもぎう ことと思います。 その後も村内外から問い合わ どんの試食会を行いましたが、 場産業おこしの一助として「 今回の村民祭において、 楽しいひとときを満喫した みんなが 秋の収集

地

経済等に関す

る施設の視察

との交流、親

及び現地青年

善等による研

せられた盛大な村民祭でした。 とりの力をあらためて実感さ せがあり好評であります。 村内各種団体や村民一人ひ

品バザー

商工会、婦人

会の出店など 演劇、登

後四時までアトラクションが

前十時から午

れと同時に午 が開かれ、こ

歌や踊り、

露され、 山ばやし

一日中なごやかな雰

【ばやしなど多彩な芸能が披

囲気に包まれました。

文化展、

健康展、

産業展と

もに予定どおり実施され、参

五〇〇人を超えま

日の青森県を担う青年を育成拡大と協調の精神を培い、明 自己啓発及び友情と連帯意 大きな事業に参加するにあた することでありますが、この の醸成を図り、 つでも修得したいという気 様々な研修の中から何か 国際的視野の の目 的は、

場に開催されました。

田中学校では、

七日午後

一時から産業

ニングセンターの二館を会 中学校体育館と農業者トレ 一月七日・八日の両日、蓬

第一回 蓬田村民祭

今回のテー

マを "

第七回蓬田村民祭は、

教育、 の両国を訪問し、 て大韓民国と中華人民共和国 どでしたが、 持でのぞみました。 研修は、船内研修 産業、 寄港地研修とし 歷史、文化、 がほとん

穫後

作なのでは、と考えました。 も常に自分自身を明るく盛り 立て、励ますための一つの動 なことやつらいことがあって 自身思うには、それは、いや かと疑問に思いましたが、 か、また拍手を力強くするの (ちがうかな?) 中国では、大連市と青島市 私

を訪れましたが、ともに子供

いつでもニコニコしているの とですが、中国人は、何故、 ても感動 次に、中国での気付 的な場所でした。 いたこ

達の明るさ、 けられました。 とにかく、 韓国、

柔軟性を持って考えるように 感じがします。物事に対して っています。 目の輝きには、驚きました。 を捕える時の鷹の目のような に向かっているような、 でよりも一皮も二皮もむけた し、心の底から良かったと思私は、この青年の船に参加 何か一つの目 帰ってきて今ま 中国 獲物 標

青年の船随想録②

ました。 な歓迎を受け、 は、地元の高校生による熱烈 国第二の都市釜山で、ここで 修をしました。 まず私達が訪れたのは、 とても感激し 韓

印象に残ったのは、竜視察見学しましたが、 日には、釜山港はもちろん、 の頂上にある公園で、晴れた ょうど中央にそびえる竜頭山 園でした。ここは、市内のち 水平線のかなたに対馬も眺 ることができるとあって、 竜頭山公 特に、 2

釜山では、いろんな場所を

私達を暖かく迎えてくれまし 達がパンダの格好で楽器を持 ち、民族舞踊を披露しながら、 中国青年との交歓会におい

ては、

中国青年の律儀さや、

いでしょう。

何とか乗り越えて行けるよう

習わねばならない点を見 謙虚な態度など日本青 せつ が

思いますが、 ことがあると なりました。 人生いろんな これから先、

んな厚い壁にぶちあたっても 明 何となく、 اع

福

井

な気がします。 十四日間私達の足となり 地元の村長を始

思い出として忘れることはな だと思います。 ど数えきれない人々のおかげ 生方、 船を主催してくださった北村それもこれも、この青年の 宿となった「日本丸」 青森県知事、 がとうございました。良い 乗組員の皆さん、諸先 家族、親戚の皆さんな ほんとうにあ 、特に

40周年

婦人会40周年記念式典が、 歌」を合唱した後、 業者トレーニングセンターに 小泊村教育委員会·教育長、 しての生きがい」と題して、 ありました。また、「女性と 十年の方々へ、感謝状の贈呈が に対して黙とうを捧げました。 おいて、挙行されました。 その後、歴代会長と地区会長 会員全員による「わたしらの 会員の没者

十一月十五日、蓬田

村連 農 合 手が鳴り響き、和やかな雰囲気 練 祝賀会を催しました。練習に りをかけた、手づくり料理で、 前日から仕込みして、 ました。 列者は、 が披露されると、会場は、拍 習を重ねたアトラクショ 式典の後は、 田亀逸先生の記念講演があ 先生の貴重な講話に、参 熱心に聞きいってい 婦人会員 腕によ

無事終了しました。

のうちに、

記念誌の作成に取り組んでい 婦人会では、四十周年の

歴代会長 張間キョ 八戸フミ 坂本清江 感謝状を受けた方々 みさ 地区会長十年 高田とむ 清水キクス 森ふみる 越田やゑ

施設としては、斜面が広くな 危険箇所もなくなりました。 た。また、 滑れる斜面が広くなり ナイター照明を、四 抜根もなくなった るようになりまし 然にスキーが止 ま

大人

二、五〇〇円

五〇円

小人

(000円

00円

どおり、十二月二 無理にスキーを操 スロープが四十メ 地が施されたため、 り上りの部分の整 デ下部にあった盛 まで開設されます。 三年三月二十二日 場は、今季も予定 蓬田村簡易スキー 十四日から、 作しなくても、 トル程長くなり、 今季は、ゲレン 年目を迎えた

斜面は練習するのに最高に適 楽しむ家庭も多く見られるよ えて家族でナイタースキー すばらしいスキー場を、利用 けの中斜面で滑れる所は、 している。県内でも、これだ にして言ったことは、「この 公認指導員の先生方が、一様 おり料金が変更になりました。 キー場へ、おいでください。 うになりました。ぜひ一度ス だ、利用者は子供主体です しない理由はありません。 かなか見つからない。」これ程 其田プロスキーヤーをはじめ 大人の利用者も、少しづつ増 なお、今年度より左記のと シーズン券 スキー場を訪れた、 4 H 券 を

TEL 27-2111

なお、

値段は、

五、〇〇〇円

内線55)

他、成人スキー教室も、日 は、子供会雪上運動会、 三、五日のナイターでは、 は、一月六、七、十一日の三 は、まだ未定ですが数回開く 民歩くスキー教室、三月六日 灯追加しています。 予定ですので日程が決まり次 スキー場での催し物として チラシでお知せします。 村民スキー教室、三月

その な かい ま 限り、 「蓬田大舘遺跡」 再注文を受付中! すので、 課に申込み下さい。 月末日までに役場内社会教育 こととしました。村内の方に 在庫分の内五十冊を販売する たしましたが、この度、村の を受け、十一月初めに配本 す。昨年の三月から予約注文 年十月末に刊行されたもので 査の成果として、 たって行った蓬田大舘発掘調 が昭和五十九年から四回にわ この報告書 蓬田 先着順に販売いたしま 購入希望の方は、一 大館発掘調查 早稲田 昭和六十二



蓬田村表彰式

功労者11名表彰される

行為があった人を表彰し、 般にわたって村政振興済、文化、社会、その とおりです。 る方々を決めることになって 村議会に同意を求め表彰され さかんにするためのものです。 自治の振興をはかり、 が表彰を受けました。 していただき、 こで表彰に関する事項を審査 この ます。 今回 あります。 表彰には、 村では審査会をつくり、 表彰された方々は次 表彰は、 月十二日に中央公民 善行表彰の三 村民の模範となる 特別功労表彰、 村 必要なものは 十一名の方々 の政 他の各 民風を 八に寄与 村 類

めでとうございます。 十八年 役場勤務二十年) 葉孝太郎さん

松本

昭夫さん

議会議員八年

在

職

信造さん

村議会議員八年在職

坂本

三行さん

村議会議員八年在

功労表彰受賞者 安協会長・消防副団

本

増吉さん

員·議長·部落長

長

藤田

晃作さん

(固定資産評価審查委員

行政相談員)

(部落長・行政連絡員

清さん

子ども会世話役 坂本久米八さん (民生委員·行政 (村議会議員八年 議会議員八年 清さん 彦さん 在 在 員

特別功労表彰受賞者

初男さん 助役・





タートし、 林育成事業推進組合が設立さ 事業は、 ルが実施されました。 連合会もできました。 連合会としては、 六十二年度九十へ 初年度六十五へク 六十一年度よりス 六十四年度

> ①樹種 事業内容 クタール当たり 五一、六〇〇円 一五一三五年生

業の活性化を図るため森 実施を見込んでいます。 後二年間で二百ヘクター 中

福井さんに県褒章

11月30日に 青森市のホテ ル青森で行わ れた県褒章授 与式で、郷沢 の福井一衛さ んが名誉ある 褒状と銀杯を



北村知事からいただきました。 県褒章は、公共の福祉の増 進に功労のあった人や、広く県 民の模範となるべき人を顕彰 するものです。

福井さんは、水産業の振興に 功労があって褒章されました。 おめでとうございます。

農水大臣感謝状

本県の農林 水産統計調査 に長年協力し た蓬田の吉﨑 慶次郎さんが、 11月18日青森 市の青森グラ ンドホテルで



行われた伝達式で、湯川正晃東 北農政局青森統計情報事務所長 から農林水産大臣感謝状をいた だきました。

吉﨑さんは、25年以上にわた り農家経済各部門についてデー タを送り続けたものです。

ごくろうさまでした。

おしらせ 10

ぎ 広 報 ょ も た



桃 太郎で勝負

佐さん達がつくっているトマ 思うかも知れませんが、この正月だから桃太郎かな?と 桃太郎、実は鬼退治のヒーロ の桃太郎ではありません。 の品種なのであります。 今回登場していただいた若 田卜 市場でも、

にも抜きんでた存在。 スーパートマトであります。 ても形がくずれにくいという 特にわが村で生産された蓬 マトでありながら、 この桃太郎、 曲がり角に立たされてい マトは品質抜群、 今やひっぱりだこ 甘いあまーい 東京の 全国的

組んでいます。 ナメコ千五百箱の経営に取 るかも知れないのです。 るわが村の農業を救ってくれ ル、トマト〇・二へクタール、 業を始め、以来、 現在、水田四・五ヘクター 定時制高校に通いながら農 どうぞ、お見知りおきをし 和二十年生まれの四二才。 若佐さんにスポット。 農業一筋。

です。」と激賞。 ンスがとれ、 たりの経営規模であり、 がうと「家族の労働力にぴっ るのであります。 と柔和な顔でキッパリ言い切 がまた素晴らしく最優良農家 「苦労なんて、当たり前です」 そんな若佐さんにも、 蓬田村農協坂本課長にうか 家族の協力体制 バラ 弱点

が続く。 栽培。 ン処理、 くりの間をぬって忙しい作業 定植、 熱を入れているのが桃太郎 雪の中での種まきから始 若佐さんが、 移植、ポットへの移植 芽かき、 収穫、 誘引、 出荷へと米づ 中でいちば ホルモ 0

鄉沢駅 蓬田駅 J R駅 瀬辺地駅

[博前売券発売中

大変でしょうと聞くと、

るダブルチャンス付きです。 六月三十日までです。 き価格です。 日券の二十五パーセント割引 売された青函博前売券は、当 昭和六十二年七月九日から発 旅ご招待などの豪華景品が当 前売期間は、 しかも、 第一回の抽選にもれた方に 第二回の抽選のチャンス サイ 昭和六十三年 パン五日間の は、役場農林水産課へどうぞ。前売券に関するお問い合わせ お願いします。 やめにお買い求め下さるよう もありますので、 小·中学生 一 幼 児 生一、五〇〇円円 ぜひ、 おは

それでも若佐さん、

今日も

「子供と接する時間

戸籍の 窓

人口と世帯数 (11月30日現在)

総人口 4,296人 男 2,072人 女 2,224人 世帯数 1,048世帯

10月~11月受付分

お誕生おめでとうございます

久慈 宏則 (義 孝・長男) (繁 一·2女) 青木 理香 坂本 大志 (幹 人 · 2 男) 陽子 山本 (光 秀·長女) 憲・長男) 佐々木琢磨 (敏 三上 博俊 (行 男・2男) 田中 弥沙 (喜久男・2女) 長内りゅう (政 昭・長男)

ご結婚おめでとうございます

昭仁 (青森市) 鳴海 田中 麻子 (瀬辺地) (十和田市) 氣田 俊治 敏子 根) 八幡 (高 敬正 (鰺ヶ沢町) 葛西 室谷れつ子 (蓬 田) 中島 芳彦 (青森市) 川﨑理香子 (広 瀬) 木村 先雄 (瀬辺地) 坂本 悦子 (中 沢) 昭則 青木 (阿弥陀川) 佐々木裕子 (青森市) 木津 孝治 (東北町) (中 沢) 坂本恵理子

おくやみ申し上げます

張間 (長 科・67歳) 誠市

1~2月行事予定 月 2 1 日 7 3 9 - 116 14 12 10 7 7 - 65 村民スキー教室 初午 村民 子で雪像づくり審査日 田村連合P 書大会 ま 紙 画 田村労働者協議会総 田 税申告 教室 村消 祭 3 つなとり大会 行 防団 土日を除 玉松公民館 スキー場) TA研修会 トレセン) 1 出初め式 (児童館 (児童館 児童館 事 セ < > 児童館 児童館 児 社 社 担 社 小 体 総

童館

協

下さい。(自動

車 の駐車

損 等) 水課

をお願いします。

道路に障害物を置

ない

To

です。

近付かないで下さい。

除雪作業中の機械は、 げ出さないで下さ 除雪をしたあとに、 教課

行いますので特に次のことに

除雪は、早朝から夜中まで

ら除雪の体制をとっています。

ついて皆様の理解あるご協力

教 当

課

役場では、



務課

教課

務課

学校

蓬田 会主催の間伐講習会が開催さ 当日 まし た四十人の人達は、 義晃さん所有山林において 村 は、 月二十日阿弥陀川の た。 務所からの講師 森林育成事業組合連合 天 候に恵まれ の説 東 地方加 小

次回は、部分林の現地に立有意義な実習を終えました。 に熱心に聞き入りまし 伐する必要があるか、 を選定させ、なぜその木を間 る点はどこかなど検討し合い 会い講習の予定です。 受講者一人ひとりに 間

間 伐 習会開 催 さ

る

さい。 であることの表示をして下 おそれのある物には、



雪

注意す



我村の消防団幹部と共に、 津軽海峡線に乗り青函トンネ ルをもぐって来ました。トン ネル内取材、ということを忘 れ、見る物すべてに感動し、 生涯の思い出となりました。 龍年もガンバリます。

雪始まる 十二月十五日

協力を